



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Miércoles 17 de noviembre de 2021.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Ovaciones, Reforma, La Jornada, Reporte Índigo, Excélsior, Contra Réplica, El Universal, El Financiero, 24 Horas.

Vamos de salida/Ovaciones

El presidente López Obrador aseguró que el Tianguis Turístico que se realiza en esta entidad es muestra de que México está saliendo del túnel oscuro que representó la pandemia por la covid e hizo resaltar la importancia de la recuperación del empleo en el país. Al inaugurar la edición 21 de este Tianguis Turístico, explicó que el turismo es fundamental, pues es una actividad económica con dimensión social porque genera empleos y riqueza que se distribuye.

La Mañanera entre Líneas/Reforma

El presidente López Obrador acertó ayer su conferencia para recibir a los legisladores que votaron a favor del presupuesto 2022 y reconocerlos por su compromiso con el bienestar de la gente. En el Pulso de la Salud, en voz del subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, informó que a partir del viernes se abre el pre-registro para vacunar contra covid a niños de 15 a 17 años sin enfermedades crónicas. Por su parte, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, presentó un informe de los medicamentos que se han adquirido en el extranjero destacando los oncológicos, dijo que se cambió la estrategia de entrega a los centros de salud a fin de agilizar los procesos.

Fluye abasto de medicinas tras el duro llamado presidencial/La Jornada, Reforma

Cinco días después del enérgico llamado del presidente López Obrador a las autoridades de salud para el cumplimiento “sin excusas” del abasto de medicinas, el secretario de Salud, Jorge Alcocer, informó de la liberación de cuatro medicamentos oncológicos. Expuso que la Cofepris asegura la calidad, seguridad y eficacia de los medicamentos adquiridos por el país. En ese contexto, informó que el 12 y 13 de noviembre fueron liberadas por esa comisión 94 mil 822 piezas de los medicamentos decarbazina, vinblastina, vincristina, comprados en Corea, y fluorouracilo, proveniente de Cuba.

Vacunarán a menores de 15 a 17 años/Reforma

Después de meses de presión, el Gobierno Federal abrirá la vacunación a menores de edad, sin importar su condición de salud. El subsecretario Hugo López-Gatell informó que los primeros en ser inmunizados serán los niños, niñas y adolescentes de entre 15 y 17 años, aun sin comorbilidades. En la conferencia mañanera en Palacio Nacional, indicó que a partir del 19 de noviembre estará disponible el preregistro en el portal mivacuna.salud.gob.mx, aunque no anunció la fecha de inicio.

Estima ciudad vacunar 390 mil adolescentes/Ovaciones, La Jornada

El gobierno capitalino espera vacunar a unos 39 mil adolescentes de entre 15 y 17 años. No obstante, Claudia Sheinbaum, indicó que se debe esperar a las indicaciones del Gobierno Federal, pues si bien se tienen disponibles biológicos de otras marcas, no así la de Pfizer, que es la que se requiere para esta edad. Y es que ayer el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell informó que este viernes se abrirá el registro para vacunación contra covid para menores de 15 a 17 años sin comorbilidades.

Impulsa atención humanista/Reporte Índigo

En el marco de la ceremonia conmemorativa por el 44 Aniversario del Día del Personal Técnico en Atención y Orientación al Derechohabiente, el director general del IMSS aseguró que la dependencia busca “hacer del sentido humano” el motivo principal de sus labores. Asimismo, señaló que para fortalecer a este personal se implementó un Servicio Profesional donde el mérito fue la vía para obtener puestos de mayor jerarquía, así como la necesidad de impulsar procesos de mejora continua y evaluación de calidad homologados en todos los Módulos de Atención.

ISSSTE: deporte, esencial para prevenir enfermedades/Ovaciones

El deporte y la activación física son esenciales en la prevención de enfermedades, por ello el ISSSTE impulsa en todo el país diversos eventos como el Serial de Carreras “Actívate Run 2021” que concluyó con éxito, informó su director general, Luis Antonio Ramírez Pineda. Al concluir en Oaxaca, la primera etapa del serial de carreras que organizó la Dirección Normativa de Prestaciones Económica, Sociales y Culturales del ISSSTE, Ramírez Pineda señaló que en las competencias realizadas en Chiapas, Oaxaca, Puebla y Veracruz participaron más de 850 derechohabientes, en las categorías femenil y varonil, a partir de 6 años de edad y hasta los 65 años.

Acumula México 291 mil 241 fallecimientos por covid/Ovaciones, La Jornada, Excélsior, Contra Réplica

La Ssa de México registró este martes 37 nuevas muertes por la covid para un total de 291,241 defunciones confirmadas, además de otros 735 casos para llegar hasta los 3.847.243 contagios detectados. México se mantiene como el cuarto país con más muertes por la covid, detrás de Estados Unidos, Brasil y la India, y el decimoquinto en número de contagios confirmados, según el recuento de la Universidad Johns Hopkins.

Llega a México cargamento con 1.7 millones de dosis/La Jornada

Esta semana llegarán a México un millón 781 mil 910 dosis de vacunas envasadas Pfizer-BioNTech. Ayer arribó el primero de tres embarques de esa farmacéutica, con 596 mil 700 biológicos. Con la nueva entrega suman 38 millones 368 mil cinco dosis recibidas dicho laboratorio. La Secretaría de Salud detalló que en el arribo, traslado y seguridad de las vacunas participaron 48 elementos del Ejército Mexicano.

Familiares de niños con cáncer exigen abasto de 100% de medicamentos/La Jornada, Reforma

Por segundo martes consecutivo, un grupo de familiares de niños con cáncer bloqueó la avenida Capitán Carlos León que da acceso a la Terminal 1 del AICM en demanda de fármacos oncológicos. A diferencia de la semana pasada, que se manifestaron por seis horas, en esta ocasión sólo estuvieron tres, debido a que a las 13 horas tenían programada una reunión con directivos del Hospital Regional de Alta Especialidad Ixtapaluca, en el estado de México. Omar Hernández, líder del movimiento, señaló a que en dicho nosocomio hay unos 80 niños a quienes no se les han realizado las quimioterapias con citarabina. Precisó que la exigencia al Insabi es que resuelva “al 100% el desabasto” de dichos medicamentos, y advirtió que, si no se consigue, cada martes en el mismo horario, cerrarán dicha avenida.

Atienden el INER y el Incan a mujeres con cáncer de pulmón por humo de leña/La Jornada

Alrededor de 27% de los casos de cáncer de pulmón son de mujeres con el antecedente de exposición al humo de leña, y a diferencia del resto de personas con este padecimiento y sin acceso a la seguridad social, pueden recibir la atención médica integral en los Institutos Nacionales de Cancerología o el INER, informó Fanny Romero, directora de la organización Respirando con Valor.

Si hay cuarta ola no se cierra nada/El Universal, El Financiero

Claudia Sheinbaum aseguró que en caso de una cuarta ola de contagios de covid no se cerrarán actividades y, si es necesario, se iniciará una campaña para que la gente use el cubreboca. “(...) Ya no todos lo están usando [cubreboca] (...) pero no tenemos pensado de ninguna manera cerrar actividades como fue en las olas anteriores”, dijo. El director General de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark García Dobarganes, quien comentó que, si bien no se puede descartar una cuarta ola, la capital tiene una mejor capacidad para afrontarla por el alto número de vacunación y cifras mínimas de casos y hospitalizados.

Suman 45 decesos de personal médico/Reforma

De 2,369 trabajadores de la salud que contrajeron covid durante la pandemia en instituciones públicas de la Capital entre agosto de 2020 y julio de 2021, 45 fallecieron. Esto representa el 1.9% del total de contagiados. Así lo informó la titular de la

Sedesa, Oliva López, quien compareció ante el Pleno del Congreso y recibió múltiples elogios por parte de los diputados de Morena por su manejo de la pandemia, pero también cuestionamientos por parte de la Oposición.

En un año van 4.4 millones de pruebas contra el coronavirus/24 Horas

La secretaria de Salud capitalina, Oliva López, compareció ante el Congreso local como parte de la Glosa del Tercer Informe de Claudia Sheinbaum, y resaltó que entre agosto de 2020 y julio de 2021 se realizaron 4.4 millones de pruebas para detectar covid en la capital. Ante el Pleno, la titular de la Sedesa destacó que el personal de Salud hizo frente a la enfermedad con profesionalismo y compromiso para salvar vidas.

Piden aval a pastilla anti-covid/El Universal

La compañía farmacéutica estadounidense Pfizer pidió a los reguladores ayer que concedan la autorización de uso de emergencia de su píldora anticovid, luego de que se demostrara que el medicamento reduce la hospitalización o muerte casi 90% entre pacientes de alto riesgo recién infectados. La solicitud formal se produce cuando los casos vuelven a subir, impulsados mayormente por focos en estados en los que el frío está haciendo que más personas se queden en interiores.

Ya EU por tercera dosis para todos los adultos/Ovaciones

La FDA prevé autorizar la dosis de refuerzo de la vacuna contra covid de Pfizer/BioNTech para todos los adultos. El diario The New York Times informó ayer que el comité de expertos de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades programó una reunión para este viernes en la que discutirá los datos sobre la eficacia y seguridad de la tercera dosis.

Detectan nueva variante en Francia/Excelsior

Una nueva variante de la covid fue detectada en la localidad de Bannalec, en Francia, reportaron las autoridades de salud de ese país. De acuerdo con medios locales, la esta versión fue nombrada como B.1.X o B.1.640 y hasta el momento se ha identificado en al menos 24 personas de una escuela de la región de Bretaña, en el norte de esa nación.